

# *L'ONU assure que l'Arabie Saoudite et l'Iran continuent à soutenir le processus de paix en Syrie*

---



Syrie, 11 janvier, (RHC-EFE-DPA).- La ONU a relevé qu'elle a reçu des garanties sur le fait que les récentes tensions entre l'Arabie Saoudite et l'Iran n'affecteront pas le processus de paix en Syrie

Le médiateur de l'ONU dans le conflit syrien, Staffan de Mistura, s'est réuni à Téhéran avec le Ministre iranien des affaires étrangères, Mohamed Jabad Zarif, qui a signalé, au terme de la rencontre, que son pays maintient une position constructive pour mettre fin au conflit en Syrie et dans d'autres régions.

Le 25 janvier prochain, des représentants du gouvernement de la Syrie et des groupes de l'opposition se réuniront à Genève afin d'avancer dans le thème du processus de paix, et de garantir la continuité des accords passés en novembre dernier à Vienne entre les pays intéressés à promouvoir la paix en Syrie.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/81030-lonu-assure-que-larabie-saoudite-et-liran-continuent-a-soutenir-le-processus-de-paix-en-syrie>



**Radio Habana Cuba**